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本日　５月28日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「親睦を絡めて…」

親睦委員会 委員長 森田　倫光 会員

次週　６月４日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　会員スピーチ
　　　 「米山記念事業について」

青少年奉仕委員会 委員長 岡﨑　勇樹 会員

第2664回　例会報告／令和７年５月14日　天候　晴
◇ロータリーソング
  「それでこそロータリー」
◇来訪ロータリアン及びお客様
　米山記念奨学生　　ラウダリ・スレスさん
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
５月になり、今や春たけ
なわです。木や草の芽が
出て、緑の原野になりま
すが、これがなかなか厄
介です。私は山や果樹園

の管理をしていますが、最低でも年２回は草
刈りをしなければなりません。今も山の果樹
園の１段１段、草刈り機で草を刈っています。
平坦なところはいいのですが坂の急なところ
は大変で、滑り防止のために、いつもスパイ
クのついたゴルフか野球の靴を履いていきま
す。
　大変ではありますが、週に１度、運動にも
なるのではないかと思います。そのためか、
この年になっても、階段の上がり下りなどは
あまり苦になりません。
　「過ぎし時に敬意を表して」という、ポー
ルハリスの語録が記載されている本がありま
す。
　その中で、一つに「ある晩、同業の友人に
連れられて郊外の彼の家を訪れました。夕食
後、近所を散歩していると、友人は店の前を
通るごとに、主人の名を呼んで挨拶をします。
それを見て、私はニューイングランドの私の

村を思い出しました。そして、どうにかして、
この大きなシカゴで、様々な職業から、政治
や宗教に関係なく、お互いの意見を広く許し
合える人を選びだし、親睦を育めないだろう
か。こういう親睦は、必ず互いに助け合うこ
とにつながる」とあります。
　ロータリー設立当時のポールハリスの気持
ちが出ていて、親睦の意味をもう一度考える
きっかけになります。そして、政治や宗教に
関係なくというところには、寛容の精神も含
まれているのではないかと思います。ぜひ皆
さんも、ポールハリスの語録を読んで、彼の
考え方を認識していただきたいと思います。
　本日は、田村千賀さんに「時空を超える絆」
と題して、ヒョウのハチの物語についてお話
していただきます。よろしくお願いします。
◇幹　事　報　告

・地区大会の写真が、ガ
　バナー事務所のホーム
　ページに公開されてい
　ますのでご覧ください。
・本日、18時30分からザ
　クラウンパレス新阪急

高知で現新クラブ協議会を行います。
・本日、例会終了後、臨時の役員会を行いま
す。

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

•佐野博三　田村千賀さん、本日の卓話あり
がとうございました。ハチの像の話、心にし
みました。
•西森良文　田村様、今日卓話ありがとうご
ざいました。本日のクラブ協議会参加の皆さ
ま、よろしくお願いします。
•須賀昌彦　ホタル会、優勝させていただき
ました。同伴いただいた関さん、中平さん、
石井さん、楽しいゴルフありがとうございま
した。できすぎのスコアが出ました。
•土居祐三　田村さん、本日は卓話ありがと
うございました。立派な像、楽しみにしてい
ます。
•柳澤光秋　５月７、８、９日と栃木県での
同期ガバナー会に夫婦で出席しました。
•松野宏司　誕生祝いありがとうございまし
た。

•山下龍祐　誕生祝いありがとうございます。
•石井春年　家庭記念日ありがとうございま
す。結婚24年になりました。続くものですね
…。
•別役重具　入会記念日、結婚記念日お祝い
お礼。昭和61年５月21日入会。結婚はまもな
く金婚式を迎えようとしています。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件

岡さんとハチの絆をずっと高知の町に伝えて
いけるように、一人でも多くの方々のご協力

をお願いしたいと、今日は、お話させていた
だきました。ありがとうございました。

　私は、日頃は子どものミュージカル劇団や
よさこいの振り付けをして生業をたてていま
す。皆さんは、ヒョウのハチの話をご存知で
しょうか。私は20年間、ハチに関して活動を
していますが、ハチの話はなかなか浸透して
いきません。今日は、高知県出身の門田隆将
さんが書いた「ヒョウのハチ」という絵本を
ご紹介させていただきます。
　（絵本の紹介）
　私の劇団の卒業生が、俳優の浜畑賢吉さん
の大学のゼミを取っていたので、その関係で
私はハチのことを知ることになりました。浜
畑賢吉さんは、ヒョウのハチの剥製を修復し
た方です。ハチのことはいくつかの本になっ
ていますが、最初の本は成岡さん自身が書か
れた「兵隊と豹」という本です。何度かリメ
ークしながら出版されていたこの本をＮＨＫ
が取り上げ、その朗読をしたのが浜畑賢吉で
す。浜畑さんは動物愛護にとても熱心な方で、
ハチの話を知って剥製を見に行くと無残にも
朽ちていて、これは修復しないといけないと
思い、「戦場の天使」という、ハチについて
の本を出版しました。
　この本を売り上げた50万円を持って、2005
年７月７日、高知に来られました。劇団の卒
業生のお母さんから「浜畑さんが高知に行く
から、先生アテンドしてあげてください。浜
畑さんには講演もしてくださるようにお願い
して、話はついていますから」と連絡があり、
私が浜畑さんのアテンドをすることになりま
した。最初にお連れしたのが、子ども科学図
書館にある針金剥き出しになったハチのショ
ーケースの前でした。そこで、名優、浜畑賢
吉さんの素晴らしいお話を聞きます。私は知
らなかった話もあり、思わず涙が出て、この
話は一人でも多くの人に伝えたいと思いまし
た。

　そこで、私は、みんなにこの話を伝えるた
めに、うちの劇団でミュージカルにしようと
考えました。こうして、私とハチとの出会い
が始まったわけです。私はこれを神様のプレ
ゼントだと思うことにしました。
　修復が終わって、お役が終わったとホッと
していたところ、2018年、門田隆将さんの絵
本と祓川学さんが「兵隊さんに愛されたヒョ
ウのハチ」という本を出版するということで
取材を受けました。同じ年にハチに関して２
冊も本が出される。こんなことがあるだろう
か。これはまたハチが何か言ってるんだと思
いました。そこで、私は劇団で「ハチの伝言」
というミュージカルを上演して、２冊の本を
応援することにしました。
　去年の12月、吉岡郷継さんという方が、オ
ーテピアにあるハチを見に行ったそうです。
すると、ハチは一人じゃないか。成岡さんと
まだ再会していない。ハチと成岡さんが一緒
の像を建てて、戦後80年のこの年に未来永劫、
世界平和を、高知の人に、世界の人に伝えて
いかないといけない。そこで、ハチと兵士の
像を建てる会が発足。お金はまだ集まってい
ませんが、今年の８月17日に除幕式をすると
決めて像を制作、あとはブロンズにして形に
なるようになっています。
　今、私は募金活動に励んでいますが、活動
を通じて大きな財産を頂いています。時空を
超えて、人の思いというのはこんなに伝わる
ものだなと。大事なことは、物じゃない思い
の中にあるんだということを、私に教えてく
れたのがハチと成岡さんです。ハチと成岡さ
んに出会ったことは、私の人生の宝だと思っ
ています。
　先ほど私が朗読した本は絵本です。これか
ら未来を担っていく子どもたちに、この物語
を読んで欲しいと思います。そして、この成
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•別役重具　入会記念日、結婚記念日お祝い
お礼。昭和61年５月21日入会。結婚はまもな
く金婚式を迎えようとしています。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻　１件

岡さんとハチの絆をずっと高知の町に伝えて
いけるように、一人でも多くの方々のご協力

をお願いしたいと、今日は、お話させていた
だきました。ありがとうございました。

　私は、日頃は子どものミュージカル劇団や
よさこいの振り付けをして生業をたてていま
す。皆さんは、ヒョウのハチの話をご存知で
しょうか。私は20年間、ハチに関して活動を
していますが、ハチの話はなかなか浸透して
いきません。今日は、高知県出身の門田隆将
さんが書いた「ヒョウのハチ」という絵本を
ご紹介させていただきます。
　（絵本の紹介）
　私の劇団の卒業生が、俳優の浜畑賢吉さん
の大学のゼミを取っていたので、その関係で
私はハチのことを知ることになりました。浜
畑賢吉さんは、ヒョウのハチの剥製を修復し
た方です。ハチのことはいくつかの本になっ
ていますが、最初の本は成岡さん自身が書か
れた「兵隊と豹」という本です。何度かリメ
ークしながら出版されていたこの本をＮＨＫ
が取り上げ、その朗読をしたのが浜畑賢吉で
す。浜畑さんは動物愛護にとても熱心な方で、
ハチの話を知って剥製を見に行くと無残にも
朽ちていて、これは修復しないといけないと
思い、「戦場の天使」という、ハチについて
の本を出版しました。
　この本を売り上げた50万円を持って、2005
年７月７日、高知に来られました。劇団の卒
業生のお母さんから「浜畑さんが高知に行く
から、先生アテンドしてあげてください。浜
畑さんには講演もしてくださるようにお願い
して、話はついていますから」と連絡があり、
私が浜畑さんのアテンドをすることになりま
した。最初にお連れしたのが、子ども科学図
書館にある針金剥き出しになったハチのショ
ーケースの前でした。そこで、名優、浜畑賢
吉さんの素晴らしいお話を聞きます。私は知
らなかった話もあり、思わず涙が出て、この
話は一人でも多くの人に伝えたいと思いまし
た。

　そこで、私は、みんなにこの話を伝えるた
めに、うちの劇団でミュージカルにしようと
考えました。こうして、私とハチとの出会い
が始まったわけです。私はこれを神様のプレ
ゼントだと思うことにしました。
　修復が終わって、お役が終わったとホッと
していたところ、2018年、門田隆将さんの絵
本と祓川学さんが「兵隊さんに愛されたヒョ
ウのハチ」という本を出版するということで
取材を受けました。同じ年にハチに関して２
冊も本が出される。こんなことがあるだろう
か。これはまたハチが何か言ってるんだと思
いました。そこで、私は劇団で「ハチの伝言」
というミュージカルを上演して、２冊の本を
応援することにしました。
　去年の12月、吉岡郷継さんという方が、オ
ーテピアにあるハチを見に行ったそうです。
すると、ハチは一人じゃないか。成岡さんと
まだ再会していない。ハチと成岡さんが一緒
の像を建てて、戦後80年のこの年に未来永劫、
世界平和を、高知の人に、世界の人に伝えて
いかないといけない。そこで、ハチと兵士の
像を建てる会が発足。お金はまだ集まってい
ませんが、今年の８月17日に除幕式をすると
決めて像を制作、あとはブロンズにして形に
なるようになっています。
　今、私は募金活動に励んでいますが、活動
を通じて大きな財産を頂いています。時空を
超えて、人の思いというのはこんなに伝わる
ものだなと。大事なことは、物じゃない思い
の中にあるんだということを、私に教えてく
れたのがハチと成岡さんです。ハチと成岡さ
んに出会ったことは、私の人生の宝だと思っ
ています。
　先ほど私が朗読した本は絵本です。これか
ら未来を担っていく子どもたちに、この物語
を読んで欲しいと思います。そして、この成
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■高知東ＲＣ当面の日程
６月１日㈰　野外レクリエーション
６月４日㈬　定例理事会
６月４日㈬　奉仕プロジェクト研究会
　　　　　　　　　　　　　（高知大神宮）

６月11日㈬　委員会活動実績報告
　　　　　　役員エレクト会
６月18日㈬　委員会活動実績報告
　　　　　　理事エレクト会
６月25日㈬　最終夜間例会
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ（チビニコ含む）
1,228,315円
32,250円

1,260,565円
５月14日
今期の累計

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

● 出席率報告 ●

５月14日
４月23日

総数
－4 53
－8 53

出席
43
36

欠席
4
0

メイク
アップ HC出席率

81.13％
67.92％

出席率
91.84％
100％

2
9

第６回（次年度第２回）クラブ協議会・現新合同
2025年５月14日㈬　於：ザ クラウンパレス新阪急高知
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